

## 『平和鍋』に寄せられた平和メッセージ（下）

2015年12月20日開催



○ 戦争の道へと突き進む”安倍政治”は許さない!!  
（塩見眞魚子）

○ 今年は、戦争法案反対に関連するさまざまな行動が各地でおき、元気をもらいました。安保法案は、十分な審議もなく、国民をだますような手法で、自公は成立させましたが、いかりはおさまっていないと思います。安倍政権のだましの手法を忘れてはいけないと思っています。  
（田揚智代子）

○ 「戦争はあかん！ 平和が一番!!」「核兵器も原発も、基地もあかん!!!」福留志なさんと松添博さんの声が天から響いています!! 来春3月26日(土)、皆さんとご一緒にナガサキに翔びましょう!! (ふりそでの少女像建立20周年のつどい) ※1月9日(土)、第17回アンネのバラつぎ木会  
（伊達順子）

○ 安保・Xバンド、北・中との関係を見る必要 世話人さんごくろうさんです。  
（高忠）

○ 戦争法廃止 平和をまもろう  
（高橋義行）

○ 地道なとりくみに敬意を表します。福祉の現場は、社会保障切り捨ての中で大変な状況です。戦争ではなく、福祉を大切にする政治が、どうしても必要です。  
（仲林清貴）

○ 来年も平和を守って、発展できるよう取組みたいと思います。  
（中路隆実）

○ 安倍政権（自公政権）を倒し、国民連合政権をつくろう！  
（仁張美之）

○ 学徒出陣で多くの学友が、大陸・南方等の戦線で尊い命を失いました。幸いに九死に一生を得た私は、今安倍政権を再びあの様な悲劇を生み出す戦争法を強行しようとする時、今は亡き戦友達に替り絶対反対を叫び、平和を守り抜く決意です。（平野力）

○ 違憲立法により平和が脅かされ、なにもかもアメリカの言いなりに！ 私たちの戦争法（安保法制）廃止にむけた拡がり。「アベ政治を許さない」と来年の参議院選挙に向け、大きなうねりに！ しなければ… 前進のみです。  
（堀口正美）

○ 心の重い毎日です。ささやかでも出来ることをしたいと思っていますが、体調を崩しているので、思うように動けないのがもどかしいです。  
（細見美幸）

○ 辺野古新基地反対の民意を尊重せよ！！  
（侯野敏雄）

○ 戦後70年の今年、憲法9条違反の戦争法阻止の闘いに大きなうねりを作りました。立憲主義を守れ！ 民主主義を守れ！ の声を国のみずみまで広げ、2000万人署名、参院選勝利、戦争法廃止の来年にしましょう。  
（宮本平一）

○ 職場が舞鶴なので、原発には強い危機感を持っています。先日学校（西舞高通信制）の避難計画が発表されましたが、「とにかく家へ帰る」といういいかげんなものでした。舞鶴地労協の役員をしていて、そちらで微力ですが、がんばっています。（森下正康）

○ 平和の課題、とりわけ、沖縄辺野古・丹後Xバンドレーダー基地等の撤去のとりくみで現地からの生発信など、タイムリーに取り組んでおられることは素晴らしいと思います。毎月の平和新聞も（福知山版！）充実しています。スタッフのがんばりに敬意を表します。映画『日本と原発』の成功のためによろしくお願いします。  
（FSK事務局長 山本賢二）

○ 戦争法廃止に向け2000万署名を、平和委員会として目標を決め、4月までにやり切りましょう。  
（夜久弘明）

○ いつもご連絡いただき、ありがとうございます。参加したいのがやまやまです。数の力で何でも強行しようとする安倍政権を退治させましょう。  
（吉崎篤子）

○ いかに今まで関心のなかった人たちの平和への認識を、関心を高めてもらえるような働きかけをするか、来年度もがんばろうと思います。（3月26・27日ふりそでの少女像をつくる会20周年のつどいを長崎で行います。1月9日（土）アンネのバラの接ぎ木会を綾部市高槻町でします 案内チラシを見て下さい）  
（吉田武彦）